

Sanfte Gesamtanierung Mehrfamilienhaus Voltastrasse Luzern



Das 4-geschossige Mehrfamilienhaus wurde im Jahr 1927, als eines der ersten Häuser der stadtbekanntesten und wohl grünsten Blockrandbebauung „Pudelehof“, von Seppi Vallaster erbaut.

Mit neuen Fenstern und Fensterläden, sowie dem Ersatz der Küchen und Nasszellen wird der Wohnkomfort der heutigen Zeit angepasst. Die denkmalpflegerischen Auflagen der Ortsbild-Schutzzone B können in der Gesamterneuerung umgesetzt werden.

Projekt Ort	Umbau eines Mehrfamilienhauses Voltastrasse 41, Luzern
Jahr Umfang	2007-2008 alle Leistungsphasen
Auftraggeber Referenz	Joseph Kronenberg Joseph Kronenberg, dipl. Bauing. SIA